

PRESENTACION

El traspaso presidencial del primero de junio pasado se constituye en un punto importante en la historia reciente de El Salvador. Con él no solo concluye el período de gobierno de la Democracia Cristiana, sino marca también la posibilidad de implementación del modelo neoliberal para El Salvador, el cual está siendo impulsado por el partido ARENA.

Aún cuando la Democracia Cristiana asume formalmente el gobierno en 1984, su Modelo Económico empieza a conformarse años atrás, en el conjunto de Reformas Económicas de los años 80'.

Y a casi por cumplir 10 años de ese intento reformista, iniciado con el Golpe de Estado de octubre del 79', hemos querido presentar en este número un análisis acerca del Modelo Económico original de la Democracia Cristiana, sintetizado en el documento, "Fundamentos y Perspectivas del Proceso de la Reforma Agraria en el El Salvador", suscrita por el Consejo Asesor de la Reforma Agraria (CARA); así como una evaluación de la Política Económica del período presidencial de la Democracia Cristiana.

Por último señalamos algunas notas críticas al Programa Económico y Social del partido ARENA, augurando la inviabilidad e incompatibilidad del Modelo Neoliberal con los intereses de la mayoría de la población salvadoreña.

CONTENIDO

I. EL MODELO ECONOMICO ORIGINAL DE LA DEMOCRACIA CRISTIANA	2
II. LA POLITICA ECONOMICA 1984-88 EL DESGASTE DEL PDC	9
III. EL PROGRAMA ECONOMICO DE ARENA. ¿HACIA UN VERDADERO RESCATE NACIONAL?... ..	23

